



Lienzo Ernesto Peralta remodelado

A invitación expresa de Abel López Díaz impulsor de nuestro único deporte nacional en el ámbito mexiquense, el ESTO diario de los deportistas, fue testigo de honor de un éxito más de la charrería unida, tal es el caso de este Campeonato Estatal del Estado de México ya el XLIV bien llamado "ALEJO PERALTA Y DÍAZ CEBALLLOS" JOCOTITLÁN Zona Centro Norte, en entrevista con el Presidente de Unión de Asociaciones del Edomex Adrián Ávila Azcarategui expresó: "A mí solo me enseñaron desde chico a hacer charrería" así que estoy muy satisfecho.

El lienzo remodelado, con firme techumbre y alumbrado lucía de primera, el público que lo llenó estaba feliz, la fiesta de la charrería mexiquense, arrancaba, en ella participarán 58 equipos de charros y 45 de escaramuzas.

Fuimos recibidos y atendidos espléndidamente, por Rigoberto López Ruiz Coordinador de locutores de la Unión y Tesorero de la Asociación de Charros de Jicotitlán, mismo que agradece el escriba y convivimos con altas personalidades que disfrutaron de

este éxito de la Charrería y los 3 niveles de gobierno, con la iniciativa privada: el diputado federal Gustavo Cárdenas Monroy, Iván de Jesús Esquer Cruz Diputado Local, María Elvira Salazar Miembro de la Cámara de Representantes de los EU, Marco Antonio Sandoval Mendieta Delegado de la Zona Norte de la UACHEM, Álvaro Vergara Martínez Expresidente de la Federación Mexicana de Charrería, y nuestro pintor, escultor, poeta, el maestro Juan Arceo Rayas.

El propio P.U.A. del Estado de México Adrián Ávila Azcarategui en representación del Director de la Fundación Harp Helú, el medallista olímpico Daniel Aceves Villagrán entregó la medalla conmemorativa portada por Abel López Díaz, por el "Día Internacional del Deporte para el desarrollo y La Paz, al benefactor Don Carlos Peralta Quintero" perfectamente vestido de charro y abanderado nacional en este acto histórico, siendo además de los hombres más queridos del Estado de México.

EL ESTO diario de los deportistas felicita a la Charrería Mexiquense por este gran logro en beneficio a muchas generaciones de charros y escaramuzas.

NOS VEMOS EN EL LIENZO